



Rinden homenaje de cuerpo presente a diputada Ifigenia Martínez en Cámara de Diputados



Este lunes el cuerpo de la que fuera presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez, fue trasladado de una agencia funeraria desde el sur de la ciudad hasta San Lázaro.

La diputada murió el pasado sábado a los 94 años de edad en la Ciudad de México. Fue velada el domingo 6 de octubre en la agencia funeraria Gayosso Félix Cuevas.

Diversos políticos acudieron a darle el último adiós, como la priista Beatriz Paredes Rangel.

"Tuve el privilegio de que trabajará conmigo cuando fui secretaria de la Reforma Agraria, ella fue mi coordinadora de asesores", explicó priista Beatriz Paredes Rangel.

Siempre disfrute de su inteligencia y de su compromiso social, de su congruencia, su consistencia y que en todo momento fue una mujer de izquierda democrática...



En esta última etapa, coincidimos en el senado de la república, era una senadora puntual, asistía a las reuniones de las comisiones, estudiaba los temas, sus aportaciones eran constructivas y defendió siempre el diálogo plural."

El cortejo fúnebre integrado por 15 vehículos avanzó a una velocidad promedio de 20 kilómetros por hora desde la Colonia del Valle hasta la Cámara de Diputados.

El recorrido fue de 40 minutos, al llegar a la entrada principal ubicada en la avenida Congreso de la Unión, ya la esperaban algunos legisladores quienes tomaron el ataúd e ingresaron a la cámara de diputados para dar inicio al homenaje de cuerpo presente programado para este lunes.

<https://www.excelsior.com.mx/comunidad/rinden-homenaje-cuerpo-presente-legisladora-ifigenia-martinez-camara-de-diputados/1677758>